



DOLLE Nathalie

Alliance internationale des journalistes
Association de Préconfiguration d'un Conseil de Presse en France
Journaliste / Formatrice / Consultante média
France

Journalist for 20 years at France Television, I worked as a freelance since 2009. As a trainer, I'm regularly teaching in initial and vocational training sessions. And also with non-professionals about the quality of the information and/or citizen media. In most of the French schools of journalism, I led these last two years workshops named "Journalism and discrimination: how to better control the social representations". With the Foundation of football, I am currently preparing a pedagogic and collaborative programme on the development of citizenship and sport.

Journaliste pendant 20 ans à France télévision, je travaille en indépendante depuis 2009. Formatrice, j'enseigne régulièrement en formation initiale et professionnelle mais également auprès de non-professionnels sur les questions de qualité de l'information et de médias citoyens. Dans la plupart des écoles de journalisme françaises, j'ai mené ces deux dernières années des ateliers « journalisme et discriminations : comment mieux maîtriser les représentations sociales ». Je prépare actuellement avec la fondation du football un programme collaboratif et pédagogique autour du développement de la citoyenneté et des valeurs traditionnelles du sport.

nath.dolle@gmail.com

MARS - Media & Anti-Racisme dans le Sport

Financé
par l'Union Européenne
et le Conseil de l'Europe



UNION EUROPÉENNE



COUNCIL
OF EUROPE
CONSEIL
DE L'EUROPE

Mis en œuvre
par le Conseil de l'Europe